



MÉXICO MANTIENE SU GRADO DE INVERSIÓN

México cuenta con un grado de inversión de Moody's y una calificación elevada de A3, desde febrero de 2014. Incluso, aun con la revisión a la baja, México se podría mantener con grado de inversión. Pero, obviamente, no es lo mejor que se revise a la baja. Para Moody's la revisión de la deuda soberana es un proceso que, por lo menos, lleva un año, tiempo suficiente para rectificar los errores. La deuda mexicana es solicitada por los mercados por tener grado de inversión. Las autoridades lo saben.